



おひさま通信

2月号

2月の予定

1	水	
2	木	
3	金	お楽しみ会 (節分)
4	土	4歳児 懇談会
5	日	
6	月	乳児：身体測定
7	火	幼児：身体測定 食育 味噌仕込み (4歳児)
8	水	
9	木	絵本貸し出し
10	金	
11	土	建国記念の日
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	卒園記念製作 泥団子づくり (5歳児)
16	木	2, 3歳児 遠足 園庭開放・絵本貸し出し
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	☆
21	火	
22	水	
23	木	天皇誕生日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	2歳児 懇談会

2月になると、立春を迎え暦の上では春を迎えます。

『下萌(したもえ)』ということばがあります。早春、去年の枯草に隠れるように草の芽が生えてくることです。確かな春の訪れと厳しい冬を耐えた生命力が感じられます。私はこの言葉が好きです。今年はコロナ感染、インフルエンザなど体調を脅かすウイルスや戦争等々。開けない朝はない、そんな気持ちになります。

園では鬼は外福はうちと楽しむ子どもたちの声で様々なことを吹き飛ばしたいと思っています。

自然 冬眠

最近は熊が冬眠せずお腹をすかして里に下りる報道をみますが・・・

事務所前にザリガニの池があります。ときどきどうなっているか見に来てくれる子どもがいます。「いないなあ」「どうしたのかなあ」「寒くて寝てるのかなあ」不思議がいっぱいです。春になって出てきてくれたらいいですね。

春になって急に出てくる蝶もさなぎのままで越冬します。保育園にもそんなさなぎが飼育箱(4歳児)の中にいます。越冬するという言葉の意味を5歳児になって知ってほしいと思います。

身近な自然界にこんな動物がひそかに春を待っています。



りす くま



へび かえる

行事

2月3日節分です。季節の変わり目は邪気が入りやすい…体調を崩しやすいということで、一年間元気に過ごすという意味を込めて行事をします。また2月7日に4歳児は大豆を使って、味噌づくりや、大豆せんべいをつくります。

絵本 楽しんでいます

- 👉 こどものとも0・1・2 「ねこちゃん」
- 👉 えほんのいりぐち
「ちいさいもの みつけた」
- 👉 こどものとも少年版
「のんびりマジマジ」
- 👉 こどものともセレクション
「しんせつなともたち」
- 👉 ちいさなかがくのとも
「みちては ひいて」
- 👉 こどものとも「とうげのオイノ」
かがくのとも「さんかくでいえをつくらう」

☆今月の徴収金は、20日です。事務所に取りに来てください。

◎:降園時は、園庭で遊ばず速やかに降園をしてください。

○インフルエンザや胃腸炎も流行ってきています。気をつけてください。意見書についてなど、ご不明な点があればいつでもお聞き下さい。

ひよこ組



1月、寒さにも負けず、暖かい日も多く、テラスに出たり、園庭に出たり、外でもお部屋でもたくさん遊びました。そして今年度も残り2ヶ月。進級も見据えて、食事や排泄、移動なども1対1から、2対1、3対1でお友達と一緒に動き始めています。食事ではスプーン使いが上手になり、ひとりでほとんど食べる子も増えています。排泄でもズボンやオムツを自分で脱いだり、はいたり、ひとりでできる事も増えてきています。低月齢の友達も、自分でしている友達の様子を見てスプーンですくって食べてみたり、着脱もしようとしてみたりと本当に成長を感じます。



2月もよく食べ、元気に過ごし、
園庭に出てたくさん遊んでいきたいと思います！



うさぎ組

寒い日もありますが、園庭に遊びに出ると元気いっぱい遊ぶ姿が見られるうさぎぐみの子どもたちです！築山でのぼっておりてを繰り返したり、砂遊びも大好きで集中して遊んでいます。最近はジャングルジムをみんなで一段のぼったり、くぐって顔を見合わせ大笑い！体をたっぷり動かして楽しんでいます。靴下や靴を自分で頑張って履いてみようとする姿も多く見られ、自分でしてみようとする姿にはとても成長を感じています。室内あそびでは難易度の上ったパズルを悩みながら挑戦したり、ひも通しやスナップボタン遊びなど手先を使う遊びに集中して取り組んだり…生活の中のいろんな場面で、たくさんの成長を見ることが出来て嬉しいです！まだまだ寒さは続きますが、成長を見守りながら元気いっぱい過ごしていきたいと思います！



つながった！



はけるよ！



ぺんぎん組

とても寒い日やぽかぽか陽気の日、気温の変化にも負けず子ども達は元気に園庭をかけまわっていますよ！年末年始、子ども達は楽しいことが沢山あったようでクリスマスやお正月、保育園がお休みだった間の出来事を楽しそうに話してくれました。それぞれ思い思いに自分の言葉で一生懸命伝えようとする姿がとても可愛く何より成長を感じました！

お楽しみ会ではお正月のお話を聞いたりお正月ならではの遊びを見ました。お部屋でも手回しこまや吹きこまを楽しんでいますよ。最初は息を吹くのが強すぎて吹き飛んでいたこまも何度もチャレンジするうちに息を吹く力を調節し上手に回せるようになりました。

手回しこまは「先生やってー」と言っていた子どもたちも“やってみたい”に変わり少しずつですが回せるようになってきましたよ。

新年を迎え、あと2ヶ月で進級する子どもたちの心も体も育てていきたいと思います。

